



Pièces	6 Pièces
Superficie	238 m²
Référence	8222739
Prix	995 000 €

Bagnols-en-Forêt

Maison à vendre (83600)

Exclusivité Daniel FÉAU : À seulement cinq minutes à pied du village prisé de Bagnols-en-Forêt, situé à 20 minutes de la mer, à cinq minutes du golf de Terre Blanche et à 50 minutes de l'aéroport international de Nice, bastide en pierre de 161 m2 habitables sur un terrain de 1571 m2. Dans cette ancienne minoterie chargée de l'histoire du patrimoine local et entièrement rénovée récemment, avec ses puits de lumière et ses matériaux nobles, règne une atmosphère unique! La maison aux prestations haut de gamme et aux matériaux recherchés bénéficie de deux étages et propose au rez-de-chaussée : Une ...

Sole Agent. This 181 sqm property set in 1571 sqm of grounds is located a five-minute walk from sought-after Bagnols-en-Forêt, 20 minutes from the sea, 5 minutes from from Terre Blanche Golf Course, and 50 minutes from Nice International Airport. Steeped in history and recently renovated, it includes a spacious living/reception room, an open-plan kitchen, and a bedroom with a shower room. All open onto a 100 sqm terrace enjoying an open view of the Blavet Gorges and forest. The upper floor comprises two spacious bedrooms each with a bathroom, and a third room commanding a superb view. With a ...

DANIEL FÉAU SAINT-TROPEZ

7 place de l'Hôtel de Ville - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

